



Eine gute Ausbildung und sportliche Aktivitäten sind für junge Menschen wichtig.

Zürich, 16. März 2023

## Helfen Sie Jugendlichen, ihre sportlichen Ziele zu erreichen und selbstbewusster zu werden.

<Briefanrede>

«**Sport hat mir geholfen, mentale Stärke und Selbstbewusstsein aufzubauen**», sagt Sargon B., der 18-jährige Bewohner des Jugendheims Schenkung Dapples. «Ich achte dank meiner sportlichen Ambitionen sehr auf die Ernährung, denn ich will einen gesunden, starken Körper haben», meint sein 19-jähriger Kollege Gioele P.

Das offene Jugendheim ist ein Betrieb der Schweizerischen Epilepsie-Stiftung (EPI). Bei uns finden junge Männer wie Gioele und Sargon ein Zuhause, wo sie gefördert werden und eine Berufslehre absolvieren.

Die **Schenkung Dapples darf dieses Jahr ihr 100-jähriges Jubiläum feiern**. Deshalb wollten wir von den Jugendlichen wissen, was sie sich am meisten wünschen: Sport und ein gesunder und gut trainierter Körper sind ihnen wichtig. Leider fehlen die nötigen Kraftgeräte in unserem aktuellen Sportangebot.

### Sport ist im Leben unserer Jugendlichen eine treibende Kraft.

Wir möchten deshalb das Anliegen der Jugendlichen unbedingt unterstützen. Sie sollen in Zukunft draussen an der frischen Luft an zweckmässigen und sicheren Geräten trainieren können. **Dazu müssen sie auch selbst anpacken:** Sie werden bei Vorbereitungsarbeiten mithelfen und die Umsetzung des Projekts tatkräftig begleiten.

- bitte wenden -



Die Schenkung Dapples wird vor allem durch öffentliche Gelder finanziert. Für besondere Anschaffungen wie die benötigten Sportgeräte sind wir jedoch **auf Spenden angewiesen**. Daher können wir dieses Sportprojekt erst dann verwirklichen, wenn genügend Spenden eingegangen sind. **Dürfen wir dabei auf Ihre Unterstützung zählen?**

Die jungen Männer finden im offenen Jugendheim der Schenkung Dapples verschiedene Wohnformen und damit ein passendes individuelles Lehr- und Lebensumfeld. Der Alltag in den Wohngruppen ist mit Arbeiten und Freizeit eng miteinander verknüpft. Neben einer Schreinerlehre bieten wir Ausbildungen in den Berufen Bürokaufmann, Betriebsunterhalt, Gastronomie, Malerei, Schreinerei und Mechanik an.

**Vielen Dank, dass Sie unser Jubiläums-Projekt unterstützen** und so den Herzenswunsch unserer Jugendlichen mit der Erweiterung des Sportangebots erfüllen.

Mit den besten Grüßen  
Schenkung Dapples



Richard Fischer  
Institutionsleiter

**Schenkung  
Dapples**



### **Die Schenkung Dapples: Ein aussergewöhnliches Dankeschön an die EPI vor 100 Jahren!**

«In Anerkennung der unserem Sohn von der schweizerischen *Anstalt für Epileptische* zuteil gewordenen liebevollen Pflege, machen die Unterzeichnenden, Louis und Hélène Dapples, eine Schenkung von CHF 250'000 zum Zweck des Baus eines Knabenhauses.» So wurde vor 100 Jahren der Grundstein unseres Jugendheims gelegt – der heutigen Schenkung Dapples.

## Ihre Hilfe bietet jungen Menschen bessere Perspektiven.

Herzlichen Dank für Ihre Spende! Damit können wir unser Jubiläums-Projekt umsetzen und so das Sportangebot erweitern, was für die Entwicklung der Jugendlichen der Schenkung Dapples sehr wichtig ist. Sie freuen sich schon jetzt darauf!



Dies ist ein Spendenvorschlag. Selbstverständlich ist jeder Beitrag herzlich willkommen